

VERANO 2023

## VIGILAN PUNTOS TURÍSTICOS

Ante el inicio de la temporada vacacional, elementos de las Fuerzas Armadas cuidan sitios de alta afluencia turística como Cancún, Quintana Roo.

PRIMERA | PÁGINA 7



Foto: Cuartoscuro

TAMBIÉN HAY FUERTE VIGILANCIA

# Quintana Roo, con menos sargazo

POR HEIDY JUÁREZ

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

CANCÚN.— La temporada vacacional de verano en la que Quintana Roo se mantiene entre los principales destinos preferidos de las y los visitantes al proyectar este periodo vacacional 2023 el arribo de 1.8 millones de turistas, representa un gran reto para el sector que proyecta una derrama económica de mil 700 millones de dólares.

Una de las razones es la llegada del sargazo a las costas del estado que, sin duda, esta temporada ha sido menor de lo esperado. En Cancún en particular, elementos de la Zona Federal Marítimo Terrestre (ZOFEMAT) y de la Dirección General de Servicios Públicos, realizan actividades diarias dedicadas a mitigar el recalc de sargazo, apoyándose con palas, bieldos, rastrillos y demás herramientas.

Para orientar a las y los paseantes, la ZOFEMAT emitió un semáforo de sargazo en playas certificadas y mostró con un nivel muy bajo a Playa del niño, Playa Las Perlas,

Playa Marlín, Playa Ballena y Playa Delfines, así como Playa Coral.

En Solidaridad, por su parte, se trabaja para mejorar en todo sentido la estancia de turistas y locales. Todos los días a partir de las 6:00 de la mañana, las cuadrillas de limpieza se encargan de recolectar todo el sargazo.

La mayoría de las playas del estado se mantienen en un nivel bajo.

Por su parte, elementos de la Fuerzas Armadas han reforzado la vigilancia en las playas de la entidad.



Foto: Cuartoscuro

Elementos del Ejército vigilan las playas de Cancún.

